

## Uniforme Escolar 2024

Estimadas Familias Lasallistas:

Reciban un afectuoso saludo, esperando que junto a sus familias se encuentren bien disfrutando de un reparador descanso.

El motivo del presente es informar que, a partir del año 2024, se realizará un cambio en el **uniforme escolar institucional de todas las obras educativas de la Red La Salle Chile**. Lo anterior, obedece a un estudio y reflexión realizados durante el año 2022, tarea encomendada a una Comisión en la que se invitó a participar a representantes de todas las instancias de los colegios y escuelas lasallistas del país. Mediante una encuesta, en la que participaron los estamentos de las siete obras educativas de Chile, se concluyó que era necesario realizar ajustes a la actual vestimenta de nuestros estudiantes, con el fin de reforzar el sentido de pertenencia, la comodidad de los/as alumnos/as y la unidad de todos quienes hacemos parte de esta institución.

Para llevar adelante esta iniciativa, se acuerda lo siguiente:

1. La implementación del nuevo uniforme será gradual. Durante el año 2023 se procederá al trabajo logístico, buscando proveedores que aseguren calidad y precios responsables, en beneficio directo de las familias que concurren a nuestras obras. En 2024 se implementará el uniforme renovado y se permitirá el uso del uniforme antiguo. A partir de 2025 solo se permitirá el uso del nuevo uniforme.
2. El nuevo uniforme escolar a utilizar por los estudiantes en todas nuestras obras educativas del país será el siguiente:

### Uniforme de uso diario:

- Polera piqué azul, con franjas amarillas y logo institucional.
- Pantalón de buzo azul, con franjas amarillas y logo institucional.
- Polerón gris, franjas amarillas y logo institucional.

### Uniforme de Educación Física:

- Polera polo azul con franjas amarillas y logo institucional.
- Polera polo gris con franjas azules y logo institucional.
- Pantalón de buzo azul, con franjas amarillas y logo institucional.
- Pantalón corto azul, con franjas amarillas y logo institucional.

Esperamos que estas modificaciones, faciliten el uso de nuestro uniforme escolar, el que es considerado importante por nuestras familias lasallistas, tanto para la identidad como el sentido de pertenencia de nuestros niños, niñas y jóvenes.

Saludos fraternos en Cristo y De La Salle,



*Elizabeth Corrales G.*  
**ELIZABETH CORRALES GÁLVEZ**  
Rectora